Reforma Sección: Nacional 2024-04-29 04:43:24

258 cm²

Página: 11

1/1

Destaca Sheinbaum: hicimos propuestas

MARTHA MARTÍNEZ

Claudia Sheinbaum, candidata de Morena, PVEM y PT, aseguró ayer que ganó el segundo debate presidencial, porque presentó propuestas sobre para el país en los próximos años.

"Hemos ganado el debate, porque hemos presentado propuestas y hemos presentado un plan de desarrollo para los próximos seis años", afirmó.

La abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia aseguró sentirse satisfecha y contenta con su desempeño, acompañada por los dirigentes de Morena, Mario Delgado; Partido Verde, Karen Castrejón, y PT, Alberto Anaya.

También estaban algunos de sus colaboradores más importantes, como Juan Ramón de la Fuente, Gerardo Fernández Noroña, Manuel Velasco y Gabriela Cuevas, entre otros. A su llegada a la sede del debate también estuvo Marcelo Ebrard.

Sheinbaum señaló que lo más importante fue que habló de los logros de la llamada cuarta transformación en materia económica, de combate a la desigualdad, reducción de la pobreza e infraestructura y medio ambiente.

Subrayó que "demostró" la corrupción de la "candidata del PRIAN", a la que omitió llamar por su nombre.

"Hablamos también de nuestro proyecto hacia adelante, del segundo piso de la cuarta transformación; demostramos también la corrupción de la candidata del PRIAN", indicó.

Sheinbaum sostuvo que los señalamientos en su contra durante el debate fueron calumnias, y pese a que su contrincante Xóchitl Gálvez la acusó no contestar a ninguno de los señalamientos, la morenista afirmó que pudo dar respuesta a ellos.

"También pudimos contestar algunas calumnias, porque fueron tantas, como lo dije al principio del debate, que iba a ser un debate, de parte de la candidata del PRIAN, de calumnias", indicó.

Cuestionada sobre el cartel mostrado por la candidata de la oposición, donde se ve al ex esposo de Sheinbaum, Carlos Imaz, recibiendo bolsas de dinero, la morenista le advirtió a la hidalguense que puede caer aún más en las encuestas.

"Hay que decir que se puede bajar más en las encuestas cuando se pierde la dignidad", dijo.

Sheinbaum dijo que así como ganó el segundo debate presidencial, ganará las elecciones del próximo 2 de junio.

"Estamos satisfechos y nos vamos a la que sigue y al 2 de junio que, como el debate, vamos a ganar la elección", reiteró.

"El modelo neoliberal fracasó, el modelo del PRIAN fracasó, estamos hablando de la cuarta transformación de la vida pública que ha dado bienestar al pueblo de México, que ha disminuido la desigualdad en nuestro país.

"Lo que ellos tenían, y no pueden negarlo, son negocios sucios con energías limpias; lo que estamos haciendo nosotros, y lo que vamos a seguir haciendo, son energías renovables, y al mismo tiempo tener una base, con el gas se están construyendo muchísimas plantas de ciclo combinado, la planta de Puerto Peñasco de 5 gigawatts, y vamos a seguir construyendo la transición energética de nuestro país", ofreció.

Claudia Sheinbaum, candidata de Morena, PVEM y PT

La línea 12 ya fue aclarado (...), el Rebsamen también fue aclarado. Lo que es increíble es que sigan haciendo uso político de una tragedia".



Sheinbaum fue arropada por los dirigentes Mario Delgado (Morena), Karen Castrejón (PVEM) y Alberto Anaya (PT).

Y todos se ven ganadores

American

Street harry Drochman

Part harry Dr